

domingo de  
marzo tanto  
familia y amigos

Amiens 19 Marzo 1943

Maria, Marieta i Salvadó

He recibido, mejor dicho voy  
recibiendo nuestras cartas con un  
poco de retraso - supongo que  
las mías también las recibirás  
con retraso - lo esencial es que  
os encuentres bien de salud, es  
todo lo que deseo - por lo que  
respecta a mi salud siempre  
sigue siendo buena - también  
he recibido vuestra carta postal  
por cierto que en ella no iba  
escrito gran cosa - solamente  
dos líneas - el Salvadó nuestro  
querido hijo ha quedado bien  
de la nariz? - yo así lo deseo

- María cuídate y cuídamos a Marieta  
y Salvadó, para cuando yo vaya  
en plazo proximo a nuestro  
lado os encontremos en buen estado  
de salud - vosotros sabéis que  
yo se cuídamos - por la foto  
que os he enviado habréis  
constatado que no hago la cara  
de ser tan malaventurado —  
donde estareis ahora? — me  
hago esta pregunta por que  
hoy es San José — y a mi  
mente se me representan las  
fiestas de San José a Salencia  
con sus Fallas, murgas, traeras  
etc.. y no sé si en Salencia  
este año habrán bimelos,  
tan buenos que son con  
azúcar o miel! — enfin yo

desearía que hubieran para  
todos los Valencianos - estaréis  
en Valencia, según me animaríais  
que teníais el propósito de ir?  
si así es me alegra que os  
divertáis en todo lo posible -  
al mismo tiempo vereis a  
toda mi familia y cuando  
regreséis a Barcelona me dareis  
detalles de todos - que os direé  
de nuevo? - aquí la vida se  
desarrolla siempre monotona  
del trabajo al paseo o café y  
los jueves y Domingos al cine  
por cierto que he visto estos 3  
últimos días dos films en la  
que trabajaba la "Imperial Argentina"  
"La Fosca" y "Nuits d'Andalousie"  
que por cierto me gustaron mucho

- del Rosel os diré que le contesté  
a su carta que me envió desde  
Breslau (Alemania) me decía  
que trabajaba de maestro en una  
fábrica y que se hallaba bastante  
bien - también me daba recuerdos  
para vosotros - veremos cuando me  
contestaré y qué me dice - por mi  
parte os diré que parece ser que  
los españoles no vienen a trabajar  
en Alemania, salvo como es natural  
todos esos que deseen partir voluntariamente

- yo aquí en Pamiers lo paso muy  
bien - después de un invierno que no  
ha sido frío, lo he pasado bien del  
todo en cuestión aimentos - aun  
tengo bastantes quilos de patatas  
a más el muerto nos daría pronto  
cebollas, ajos, habas, quisantes "carrotis"  
y he plantado ya las patatas de coles  
tengo para la primavera - enfin una  
es novila - je vous embrasserai bientôt